
西岡　まずは、鷲見代表が独立するまで

の経緯からお聞かせ頂けますか？

鷲見　私はもともと金融業界に身を置い

ておりまして。法人企業を対象に営業を

行っていたんです。その後、経験を生か

して、損害保険業界に転職しました。そ

の中で、建設会社を経営しているお客様

から、労務問題や労災関係のご相談を頂

くことが多かったんです。そこで、保険

の提案だけでなく、労務問題までサポー

トできるようになろうと考え、社会保険

労務士などの資格を取得しました。そし

て独立し、当事務所を立ち上げたんです。

西岡　社会保険労務士の資格を取得する

のは難しいと聞いたことがあります。と

ても大変だったのでは？

鷲見　ええ。働きながら独学で勉強をし

ていたので、大変でしたね。しかし、周

りの方が応援してくれたことで、諦めず

に勉学へ励むことができたんです。支え

てくれた人には、本当に感謝しています。

西岡　代表は学生時代、ボクシングに熱

中していたそうですね。その際に得た集

中力も、きっと生かされているのでしょ

う。では、現在はどのような相談に対応

していらっしゃるのか教えてください。

鷲見　当事務所は、建設業界に特化し

たサービスを展開し、2019 年現在では、

100 名以上の経営者の方とお取引させて

頂いています。また、建設業界で活躍さ

れている多くのお客様は、現場でお仕事

をされている方がほとんど。そのため、

お客様のペースでご相談内容や日時を決

めて頂いています。ご相談の内容に関し

ては、損害保険や生命保険、社会保険、

建設業許可申請サポート、労務相談、就

業規則作成などに対応しているんです。

西岡　それはお客様にとっても心強いと

思います。

鷲見　そうであれば嬉しいですね。これ

から先、労働者の権利意識はもっと向上

し、お客様と、その会社で働く従業員の

方との間ですれ違いが生じることも考え

られます。そこで、私は現場の事情を熟

知している存在として、解決法の具体的

なアドバイスができればと思っているん

です。そのようにして、お客様には保険

の問題も、労務に関する悩みも相談でき

る専門家として頼って頂けたら、嬉しい

ですね。

西岡　お話を伺っていると、代表のお客

様を思う気持ちが伝わってきます。ご自

身では、どこにお仕事のやりがいを感じ

ていらっしゃいますか？

鷲見　私がこれまで培ってきた知識や経

験を生かしてお客様を支え、無事にお客

様のお悩みが解決し、感謝の言葉を頂い

たときはやりがいを感じますね。

西岡　では、今後の展開についてはいか

がでしょうか？

鷲見　これからも、お客様を最優先で大

切にして、仕事を進めていきたいです。

1 人でも多くの方をサポートするため

に、新しい事業の拡大も視野に入れつつ、

まい進し続けます。
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鷲見 大光
学業修了後は金融業界で法人営業担当として活躍。その
経験を生かし、損害保険業界へ転職し実績を上げる。当
時の顧客から労務問題の相談を受けたことを機に、資格
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保険の提案から労務相談まで対応
建設業界の職場環境改善に貢献

「保険に関することや、士業としての専門知識
を提供できる唯一無二の存在でありたい」と
語っていらっしゃった鷲見代表。お客様に寄
り添いながらサービスを提供している姿勢に、
意識の高さを感じました。代表のような頼れ
る存在は多くいないと思いますから、ぜひた
くさんの方に知って頂きたいですね。
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